

Compte-rendu de la séance du CMJ du mercredi 13 septembre

Présents : Noémie, Paul, Tom, Maverick, Haby, Léna, Elisa, Mélanie, Romane, Alice, encadrés par Cristina et Michèle

Excusées : Elina et Lou Bess

Absente : Dawn



Nous avons fait un tour de table pour parler des vacances de chacun et souhaité une bonne rentrée à tous.

Michèle et Cristina ont rappelé une règle importante : parents, si votre enfant ne peut assister à une séance, il est impératif de prévenir Sylvie Zanchi, par mail (sylvie.zanchi@ecommoy.fr) ou téléphone (02 43 42 10 14), de cette absence. Merci de ne pas l'oublier.

➤ **Voici les projets évoqués à réaliser dans les mois à venir :**

- Il était prévu un ramassage de glands en forêt de Bercé au mois d'octobre. Un responsable de l'ONF (Office national des forêts) a été contacté. Malheureusement, cette année il n'y a pas assez de glands, nous ne pourrons donc pas effectuer cette animation. L'an prochain, à la même période, si les glands sont assez nombreux, nous pourrons faire cette activité qui aura lieu un samedi matin. Les parents des enfants du CMJ, de même que les membres du Conseil des sages, seront conviés à participer à ce ramassage de glands.

- Vu que le ramassage de glands n'était pas possible cette année, nous allons faire, comme l'an dernier, une sortie en forêt pour apprendre à connaître et ramasser des champignons. (Venir avec un petit panier)

- En novembre, le CMJ devrait participer à un atelier "décorations de Noël". Les objets fabriqués par les jeunes pourraient être vendus au marché de Noël et l'argent récolté serait partagé entre l'association Anim' à cœur d'Ecommoy qui sauve des chats errants, les stérilise et les propose à l'adoption, et la ferme pédagogique du Moulin de Rouveau à Oizé, un sanctuaire pour animaux de ferme notamment. Une visite de cette ferme pédagogique est d'ailleurs prévue un mercredi après-midi, même si la date n'est pas encore arrêtée. Le CMJ est sensible à la cause animale.

- En novembre-décembre, le CMJ va récolter des "Boîtes de Noël". L'an dernier, à cette époque, le CMJ avait récolté des objets mis dans des boîtes décorées aux couleurs de Noël et ces boîtes avaient été offertes à des personnes démunies. Devant le succès de cette opération, très appréciée par les bénéficiaires, le CMJ va renouveler cette opération, avec l'aide de commerçants.

- Les prochaines élections auront lieu en décembre. Nous espérons que d'autres jeunes rejoindront le CMJ

- Sensible à la préservation de l'environnement, et sachant qu'un mégot peut polluer 500 litres d'eau, le CMJ organisera un ramassage des mégots dans le centre-ville, lors d'une séance d'un mercredi après-midi. Et peut-être le CMJ fera-t-il un atelier "cendriers de poche" lors d'une autre séance.

-Nous espérons faire une visite de l'Assemblée Nationale en compagnie de 2 autres CMJ (en avril-mai ?). La permanence du député Monsieur Martineau a été contactée. Nous sommes dans l'attente de sa réponse.

➤ **Remarques et demandes des jeunes :**

- Il y a trop de déchets qui traînent au skate-park.
- Il n'y a pas assez de poubelles Allée de Fontenailles.
- Il faudrait un parc à jeux pour chiens (comme à Mulsanne).
- Les jeunes aimeraient qu'une tyrolienne soit installée (comme à Mulsanne)
- Il faudrait peindre des coupelles pour mégots.